



風立ちぬ

志高く 未来を切り拓く

立川中学校通信

第2号

令和2年5月15日(金)発行

教育活動が動き出しました

制限はあるが、心の距離は近づけて生活しよう

5月7日(木)に、新任式・始業式・入学式をまとめた式を行い、令和2年度がスタートしました。

この式では、校長から「感染症予防と学びの両立を頑張っていこう。」「マスクをして表情が見えない、互いの距離を置くなどの制限はあるが、心の距離は近づけて生活しよう。心の距離を近づけるとは、相手を思いやること、協力すること。」この2つの話をしました。

今年度、次のような学校づくりを目指します！

入学式では、「志の地 立川」と「学校教育目標」について、全生徒にメッセージを伝えました。(詳しくはホームページ『校長あいさつ』をご覧ください。)

この目標を、教師と生徒だけでなく、保護者・地域の皆様とも共有し、学校づくりを進めていきたいと考えています。これからも、ご協力をよろしくお願いいたします。

学校教育目標

志高く 未来を切り拓く 立中生
自立 貢献

志 : 夢・自己実現を目指す強い意志

自立 : 自らの判断に基づいて行動するとともに、その行動を振り返り責任を持つこと

貢献 : 広い視野に立って物事を考えながら、集団や社会に自分の力を役立てること

経営の重点と主な取り組み

1 自他の命を大切にする教育と「志」を育む教育を推進します

- ・実践活動と連動した心の教育を充実させます。
- ・感染症対策と学びの保障を両立させるための工夫をします。
- ・逆境の中でも、たくましく生きる生活指導と進路指導を充実させます。



池田達弥教諭の道徳授業

2 授業の充実を図り、確実に生徒に力をつけます

- ・1年生の5教科と2・3年生の数学と英語は、複数教員による少人数指導をします。
- ・学校研究を核とした「生徒が主体的に学びを拓くための教育方法」を実践します。

3 生徒活動を充実させ、生徒の主体性と課題解決力を育みます

- ・行事・委員会活動において、生徒が企画・運営する場面を設定します。
- ・学年生徒会を機能させ、日常活動の課題を解決する経験を積ませます。



全校生徒が1つになる大運動会

4 自らを律し、よりよく生活する自己管理能力を育みます

- ・「手帳」の活用により、生活・学習・健康の自己管理能力を養います。

5 人と地域につながり、社会に貢献する態度を育みます

- ・地域の人・物・事がらを教育活動に取り入れ、地域への誇りと愛着を育みます。
- ・地域行事とボランティアへの参加を積極的に奨励します。



町合唱祭 立川中有志合唱団

6 小規模校の良さを生かす教育とその課題を克服する教育を推進します

- ・全職員で103名の生徒一人ひとりを理解し、生徒の能力を最大限に伸ばします。
- ・授業、行事等で生徒を活躍させ、自信と誇りを育みます。
- ・大会、コンクール、検定に挑戦させます。



幼稚園児との交流

7 信頼され支持される教育を推進します

- ・お便り、ホームページにより生徒の頑張りを積極的に発信します。
- ・保育園・幼稚園・小学校・地域と連携し、連続した立川の子の育成に努めます。

感染症対策用品を寄贈していただきました

学校を再開する上で、マスク着用、手洗い、共通使用箇所の消毒は必須です。この度、感染症防止対策用品を、エフワン様よりマスク、カリカワ様よりマスク、スズキアリーナオオヤ様より除菌用酸性電解水を寄贈いただきました。生徒の学校生活で有効に活用させていただいています。ありがとうございました。

生徒会執行部の呼びかけにより、全校生徒がそれぞれの会社へ、感謝の気持ちを込めたお礼状を書きました。



エフワン様より寄贈いただいたマスク。



カリカワ様より寄贈いただいたマスク。



スズキアリーナオオヤ様より寄贈いただいた除菌用酸性電解水。残留しないため、とても使いやすいです。



感謝のお手紙を書いている様子。オープンスペースで、机と机の間隔を空けて生活しています。

5.14 新入生歓迎会

5月14日(木)の5校時、1年生がスムーズに意欲を持って中学校生活をスタートできるように、生徒会執行部が企画した新入生歓迎会が行われました。

内容は、「生徒会とは?」「立中のきまり」「一日の流れ」を寸劇とスライドを使ってわかりやすく説明するものでした。最後に、生徒会執行部から1年生に次のようなメッセージ「今年度の立中への思い」がありました。



今年度の立中への執行部の思い

立中は、生徒数が年々減少傾向にあります。しかし、人数が少ないから活動の規模が小さくなるのではなく、人数が少なくても3つの学年の絆が強い立中を作ろうと考えています。立中の良さであるあいさつとボランティアで人と人との心をつなぎ、活気ある学校を目指します。また、昨年の立中を越えるために新しいことにも挑戦する学校にしていきたいです。

文責：校長 中里 浩也